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Conseil d’établissement de l’école du Vallon 

 2020-06-22, 18h36 

Membre du conseil 

NOM Présent Absent 

Madame Josée Arseneault, enseignante préscolaire X  

Madame Nathalie Bourgon, technicienne en service de garde X  

Madame Chantal Larocque, spécialiste en anglais X  

Madame Linda Poulin, enseignante 1er cycle X  

Madame Michelle St-Denis, enseignante 2e cycle     X  

Monsieur Christian Plouffe, président parent X  

Madame Parfaite Gapfasoni, parent et substitut au comité de parents  X 

Monsieur Benjamin Dumont, parent X  

Madame Anne Marie Boivin, parent X  

Madame Mireille Savard, parent représentante au comité de parents de la CSD X  

Madame Christine Lagaçé, parent X  

Monsieur Francis Rousselle Grégoire, enseignant 3e cycle  X 

Madame Nicole Trudel, personnel professionnel (orthopédagogue) X  

Madame Jennifer Mitton, parent X  

Madame Christiane Haché, parent substitut  X 

Madame Renée-Sophie Melançon, parent substitut  X 

Madame Martine Éthier, parent substitut  X 

Madame Sylvie Farrell, directrice X  

Madame Manon Goudreau, directrice adjointe X  

Monsieur Paul Loyer  X 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Après constatation du quorum, la réunion débute à 18h36 via ZOOM 

2. Adoption du projet d’ordre du jour 

Proposée par Mme Larocque et appuyée par Mme Lagacé  

 

Résolution 19-20-41 
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3. Adoption et suivi au procès-verbal de la réunion du 10 décembre 2019. 

Coquille à corriger : p.2 à acheter, p.3 violence sexuelle 

Ajouter que le CÉ c’est fait par Zoom. 

Proposé par M. Dumont et appuyée par Mme Savard 

 

Résolution 19-20-42 

4. Parole au public 

Aucun 

5. Résumé des normes et modalités 

Proposée par Mme Trudel, appuyée par Mme St-Denis 

Résolution 19-20-43 

6. Fonds à destination spéciale projet du sentier de du Vallon budget 2020-2021 

Proposé par M. Dumont et adopté à l’unanimité.  

Résolution 19-20-44 

7. Fonds à destination spéciale projet en déploiement numérique 

5000$ pour l’achat de IPAD 

Proposée par Mme Boivin et adopté à l’unanimité. 

Résolution 19-20-45 

 

8. Prévision budgétaire 2020-2021 

Approuvée par Mme Savard, appuyée par Mme Poulin. 

Résolution 19-20-46 

9. Projet éducatif 2019-2023 

Approuvée par Mme St-Denis, appuyée par Mme Savard 

Résolution 19-20-47 

10. Répartition des services 2020-2021 

Mme Farrell explique la répartition des services. 

 

11. Rapport du conseil d’établissement 2019-2020 
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Proposé par M. Dumont, appuyée par Mme Mitton 

Résolution 19-20-48 

 

12. Communication 

a) présidence :  c’est sa dernière rencontre ses enfants quittent pour le secondaire. 

b) Mme Loyer : absent  

c) représentant au comité de parents :  la directrice générale a parlé du déficit et du remboursement des dineurs.  

d) personnel enseignant :  

Mme St-Denis : trouve qu’on a une excellente organisation surtout grâce aux directions. Mme Dallaire a bien fait 

l’enseignement virtuel. Les 4e années ont aussi fait plusieurs rencontres virtuelles avec leurs élèves. 

Mme Arseneault : elle nous parle de Mme Mongrain qui quitte l’enseignement. Cela s’est bien passé avec nos petits 

cocos depuis le retour. Elles sont très fières de leurs élèves, ils sont prêts pour la première année.  

Mme Poulin : elle a eu le privilège de faire l’enseignement en ligne avec les premières années. Elle va garder un 

beau souvenir. C’est une année mémorable. Chapeau à Mme Goudreau et Mme Farrell. Elle est un peu inquiète des 

enfants qui sont restés à la maison. 

Mme Larocque : nous sommes reconnaissants envers notre direction pour avoir gardé les cours d’anglais, musique 

et l’éducation physique. Nous remercions la direction pour leur support. Je remercie M. Plouffe pour son excellent 

travail et son bon support, on a apprécié votre temps investi. Vous avez fait une différence.  

e) personnel de soutien :  

f) personnel professionnel : il fait chaud à l’école. Le retour à l’école m’a permis de voir des élèves plus longtemps. 

Elle a fait 2 évaluations. Elle remercie M. Plouffe. 

g) personnel du service de garde : le SG est fermé pour la fin juin. Il devrait avoir du SG au mois d’aout. Elle 

prépare son départ.  

h) direction : Mme Farrell parle du tour de force depuis le retour. Belle expérience. Pour les gestionnaires c’est du 

jamais vu nous avons été bien guidé par la direction générale. Mme Farell souhaite bon succès à Nathalie. Elle 

remercie Mme Lagacé de toutes ces années de bénévolats. Toujours présente, volontaire pour organiser pleins 

d’activités, acheté des livres….. 

Elle souligne le départ de M. Plouffe et le remercie. Mme Parfaite, M Dumont et Mme Boivin termine leur mandat. 

M. Dumont et Mme Boivin ont le goût de poursuivre. Mme Farrell remercie le partenariat avec saga jeunesse pour 

l’aide aux devoirs. Mme Mitton et Mme Savard poursuivent l’an prochain. 

 

i) fondation : ils ont travaillé fort pour les finissants. 

j) SAGA Jeunesse :  

 

13. Questions diverses 

Pas de panier bio pour l’automne prochain 

14. Date de l’assemblée générale : 10 septembre 2020 à 19h30 
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Mme Mitton va remplacer le Président lors de l’assemblée générale. 

Proposée par Mme St-Denis, appuyée par Mme Trudel 

Résolution 19-20-49 

 

 

15. Levée de l’assemblée 

20h04 

Proposée par Mme Poulin , appuyée par Mme Savard 

Résolution 19-20-50 

 


